

Manizales, 20 de marzo de 2025

El fútbol como nunca lo has visto: llega 'Más Allá del Balón' a Telecafé



Los hinchas vibran en las tribunas, los jugadores lo dejan todo en la cancha y el periodismo deportivo analiza cada jugada. Pero, ¿qué hay detrás de este universo que despierta pasiones en cada rincón del mundo? Este 22 y 23 de marzo, Telecafé te invita a descubrirlo con el estreno de **"Más Allá del Balón"**, una serie que explora el alma del fútbol y su impacto en la sociedad.

A través de historias inéditas, esta producción revela la pasión inquebrantable de los aficionados, la creatividad de las hinchadas y el arte de los tifos, el rigor de las academias formativas, los engranajes económicos que mueven la industria y el papel determinante de la prensa deportiva. Desde las calles y canchas de barrio hasta los grandes estadios y salas de redacción, 'Más Allá del Balón' muestra cómo este deporte trasciende culturas y fronteras, dejando una huella imborrable en el Eje Cafetero.

Con testimonios emotivos, imágenes vibrantes y un análisis profundo, esta serie te hará vivir el fútbol desde una perspectiva única. **No te pierdas su estreno este sábado 22 y domingo 23 de marzo a las 5:00 p.m. por Telecafé.**

Prepárate para ver el fútbol como nunca antes. ¿Estás listo para ir más allá del balón?

Para más información, por favor contactar a:

Maria Camila Gómez Laverde
Líder de Comunicaciones Telecafé
comunicaciones@telecafe.tv